



06.07.2023

An den Bezirksausschuß  
für Harlaching  
öffentliche Sitzung am 06.07.2023

Eingabe wegen Nutzung des Bürgersteiges  
Grünwalder Str. [REDACTED] durch E-Roller

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit mehr als 30 Jahren lasse ich meinen Bürgersteig ordnungsgemäß durch eine Reinigungsfirma reinigen und im Winter vom Schnee befreien. Dies ist nun leider nicht möglich, weil Sie die Nutzung dieses Bürgersteiges für E-Roller als Parkplatz erlauben.

Tatbestand ist, dass manchmal bis zu 3 E-Rollern gleichzeitig auf meinem Bürgersteig wochenlang abgestellt sind und so für die Reinigungsfirma mit ihren Kehrmaschinen kein Reinigen mehr möglich ist.  
Ich bezahle für diesen Reinigungsdienst über € 100,- monatlich absolut für die Katz.  
Dies möchte ich nicht mehr länger tun.

Daher bitte ich Sie um eine Regelung ob Sie einen gereinigten Gehweg haben möchten oder diesen Gehweg als Parkplatz für E-Roller nutzen möchten, denn umsonst möchte ich kein Geld ausgeben.

Wenn ich Ihnen einen Vorschlag unterbreiten darf, so könnte man doch sehr wohl locker am Autharieplatz und Theodolindenplatz eine Parkstation für E-Roller einrichten. Der Tarif für die Nutzung dieser Geräte würde erst gestoppt werden, wenn diese ordnungsgemäß an der Parkstation eingeparkt werden.

Oder Sie verwenden die Gebühren/Steuern etc. die von den Betreibern dieser Roller von der Stadt München eingenommen werden, zur Reinigung der Bürgersteige.

Sicher gibt es noch viele Möglichkeiten dieses Problem für alle Beteiligten gut aus der Welt zu schaffen.

Bitte geben Sie mir Bescheid, für welche Idee Sie sich entscheiden.